

住民の暮らしを壊してまでやることでしょうか？
騒音？ 水枯れ？ 日照被害？ 地域が分断？ 南アルプスにトンネル？
電磁波の人体への影響？ 地震はだいじょうぶ？ 原発からの電力が？
地方は疲弊・東京集中がさらに？

「全てが敗者に終わるリニアプロジェクト」

・・・この歴史的失敗を回避できるか・・・

講師 橋山禮治郎さん

とき 3月25日（土）午後2時開会

ところ ぴゅあ総合大研修室 甲府市朝気一丁目

参加費 ¥ 二〇〇 いただきます



PROFILE

静岡県生まれ 東京都在住
慶応大学経済学部卒 在学中日本外政学会賞受賞論文でケネディ大統領に招かれる。

日本開発銀行（現日本政策投資銀行）
入行、調査部長、日本経済研究所専務理事等。その間米ワシントンRFF研究所、パリOECD都市環境局で政策研究。大平正芳首相政策ブレーン、政府審議会委員（運輸政策審、産業技術審、経済審等）、アラバマ大学招聘講師、国鉄・道路公団検討委員会・大蔵省財政金融研究所委員等。明星大学教授、千葉商科大学大学院客員教授、アラバマ大学名誉教授。政策学博士

専門 公共プロジェクト論、都市環境、地域開発、自動車産業
著書論文「必要か、リニア新幹線」（岩波書店）「リニア新幹線 巨大プロジェクトの真実」（集英社）『巨大科学技術開発はなぜ失敗するのか 「世界12年3月」等

主催 山梨革新懇

<連絡先>

055-223-7111（関本立美法律事務所）
革新懇は暮らし・平和・民主主義を守る運動を草の根からすすめている市民団体です。リニア問題では、これまでシンポ、講演会、学習会、神奈川、長野の皆さんとの交流会など行って来ました。